

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis dari bab pertama hingga terakhir, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Aspek-aspek Pendidikan Akhlak yang terkandung dalam pandangan Emha Ainun Najib mencakup; Aspek Spiritualitas meliputi; Istikamah dalam belajar dan pensucian jiwa, tidak materialistik. Aspek Adab yakni antar lain; menjadi manusia yang pemaaf, peduli, tidak egois, menghaluskan akhlak, berkepribadian seperti nabi, menghormati sesama manusia, dan. Aspek Psikologi yakni; belajar kapan pun di mana pun, belajar membangun hubungan dengan tuhan, dan belajar menjadi diri sendiri.
2. Aspek-aspek Akhlak dalam pandangan Emha Ainun Nadjib dalam kehidupan modern ini sangat relevan dengan pendidikan Akhlak di Indonesia karena dalam pandangan Emha Ainun Nadjib ini terdapat nilai edukasi kusus nya pada pendidikan akhlak. Di mana dengan membaca buku ini pembaca juga sekaligus mendapatkan edukasi mengenai pendidikan akhlak yang terdapat dalam buku. Serta amanat yang disertakan di dalamnya menuntun kita menjadi insan yang lebih baik.

B. Saran-saran

1. Bagi Orang Tua

Orang yang paling bertanggung jawab dalam pendidikan anak adalah orang tua. Perilaku seorang anak yang paling pertama dipelajarinya adalah dari Akhlak orang tuanya dalam beraktivitas sehari-hari. Orang tua harus selalu menjadi role model terbaik untuk anak-anaknya, sehingga sang anak juga akan berperilaku baik juga.

2. Lembaga Pendidikan

Pendidikan merupakan sentral pembelajaran Akhlak, budaya, dan kemajuan bangsa, baik buruknya pendidikan maka akan selalu berpengaruh besar dalam hal tersebut. Dengan era modern ini, yang perkembangan ilmu dan teknologi yang semakin cepat, seorang pendidik harus kreatif serta inovatif dalam setiap pembelajaran sehingga peserta didik dapat menjangkau dengan baik pelajaran yang diajarkan.

3. Bagi Dunia Sastra

Dalam membuat karya sastra, sebaiknya diperbanyak nilai-nilai yang mengajarkan kebaikan didalamnya agar menjadi manfaat bagi banyak orang dan diri sendiri.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian yang menggunakan studi literatur dengan pembahasan buku hendaknya pemilihan buku benar-benar diteliti dengan seksama. Penelitian disesuaikan dengan apa yang akan diteliti. Hal tersebut bertujuan untuk memudahkan dalam penelitian. Dalam skripsi ini penulis mencoba untuk menghubungi penulis buku yaitu Emha Ainun Nadjib melalui email redaksi@caknun.com dan direspon dengan memberi izin penelitian. Saran bagi teman-teman yang ingin meneliti suatu buku hendaknya untuk menghubungi pengarang jauhjauh hari, sehingga bias bertemu pengarang secara langsung.